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Les municipales avancent et les projets sont nombreux... si l'on en croit que la candidat Orsatti.
Vous avez du recevoir la semaine dernière son nouveau tract... 

  

  

      

  

  

Beaucoup de promesses... A lire Part1 Part2
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Le candidat de gauche reçoit aujourd'hui un ministre, Guillaume Garot. Nous vous voyons
agrandir les yeux. Qui est-ce? Le ministre délégué à l'agroalimentaire. Cela se passe rue
Desjobert à la permanence du candidat à 17h.

  

  

  

  

Ah le net, s'il n'existait pas il faudrait l'inventer...

  

  

  

  

Cliquez pour agrandir!
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    Quelques réactions prises sur la page du Maire      Alexandre Massy il y a 16 heures ... Ça y est. Les bassesses commencent doucement. Y ades fois ou je me retiens car lire les inepties de certains candidats me révoltent. HeureusementHenri Henri Revel fait une campagne digne. Lui. JE RÊVE ÈVEILLÉ ! Ce M. Moschetti est à lafois Menteur et Mythomane, tout est bon pour calomnier,se mettre en avant et raconter desmensonges .Une campagne électorale doit rester digne. Il est maintenant le dieu sauveur desLaurentins...C'est donc grâce à son action que l'incinérateur a été abandonné. ET POURTANTTOUT LE MONDE LUI A EXPLIQUÉ QUE CE N'ÉTAIT QU'UN PROJET DE CONCOURSABANDONNÉ DEPUIS LE DÉBUT ! Mais non c'est Monsieur qui a fait capoter l'affaire.Bravo!!!!! Les Électeurs ne seront pas dupes ...et n'accorderont aucun crédit à ce genre deprovocation....          Jean-François Ferrucci Effectivement, cela devient un peu lourd... Connaissant les élémentsde ce dossier, je pense très sincèrement que le candidat en question perd toute sa crédibilité ...En 2010, une simple pré-étude (esquisse) relative à l'OIN d'un cabinet d'architecture espagnol(en compétition avec d'autres) évoquait la possibilité de l'implantation d'un équipement de cegenre vers les Iscles. Ce cabinet et ce pré-projet n'ont pas été retenu... cet équipement est mortavant même d'avoir été seulement pensé... Le Président de l'OIN annonce tout celaofficiellement et confirme à 200 % la position de la municipalité... La Métropole confirme par lamême occasion.... La commune de La Gaude confirme elle-aussi... Il n'existe aucun projet dece type sur les Iscles et même ailleurs... Pourquoi alors continuer à affirmer que ce projet (quin'existe pas !) était bel et bien programmé et passé sous silence ??      Pendant notre ami Michel Ghetti a fait un nouveau tour d'horizon des candidats pour JosephSegura lors des voeux du candidat... nous en parlerons dans l'après midi dans un édito spécial.    Pour finir Françoise Benne nous donne rendez-vous. Elle va arpenter la ville durant lesprochaines semaines... Le Calendrier
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https://www.dropbox.com/s/tz9vvhnrwlxk0cy/Vos%20Rendez-Vous.pdf

